
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA Nº 04/23

No dia 11 de abril de 2023, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na EMEF Dona Augusta, situada na Rua Alvorada, N. 395, Bairro Imigrante
Sul, sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Apresentação da
Programação Anual de Saúde 2024; 3) Mapeamento de áreas da Atenção Básica; 4)
Relatório e prestação de contas da Conferência Municipal de Saúde; 5) Apresentação da
Unidade de Saúde Imigrante Sul; 6) Assuntos gerais. 1) Após a abertura da reunião e
gratos pelo espaço disponibilizado pela secretaria de educação e saudação aos
presentes realizada pelo presidente Gabriel o conselheiro Sandro inicia a pauta da
reunião realizando a leitura da ata anterior que tem seu conteúdo aprovado. Conselheira
Solange retifica que foram 32.000 pacientes transportados no ano de 2022 pela secretaria
de assistência social. 2) Quanto a apresentação da Programação Anual de Saúde 2024 a
mesma será realizada em uma próxima reunião. 3) A coordenadora Ana Clarissa
apresenta à comunidade e ao conselho o Mapeamento e remapeamento de áreas da
Atenção Básica referente às unidades de saúde dos bairros: Porto Blos, Rio Branco,
Paulista, Alto Paulista e Metzler para apreciação e aprovação do novo projeto
possibilitando a futura contratação de Agentes de Saúde e de Endemias através de
processo seletivo com previsão de finalização até junho de 2023. A proposta foi aprovada
sem alterações com a ciência de possível adequação em caso de necessidade. 4) O
conselho apresenta também a prestação de contas da Conferência Municipal de Saúde e
o Relatório Final da Conferência, com as propostas aprovadas e os delegados eleitos
para a etapa estadual. 5) A unidade de Saúde do Imigrante Sul é apresentada à
comunidade pela enfermeira Fabiana que traz dados quanto aos componentes da equipe,
às atividades realizadas e protocolos quanto aos atendimentos, registrando que o
problema relacionado às faltas também se repete. 6) Assuntos gerais: a enfermeira
Fabiana esclarece dúvidas dos usuários quanto aos prazos para agendamentos de
consultas; os mesmos ocorrem diante de acolhimento com a equipe e por livre demanda.
Convidada Rosane sugere ampliação do espaço da unidade para realização de grupos de
trabalhos e como fonte de verba a conselheira Luana sugere o uso de recursos oriundos
da câmara de vereadores. O conselheiro Sandro questiona sobre o cadastramento das
famílias da área de ocupação de responsabilidade do Imigrante Sul. A enfermeira Fabiana
esclarece que a agente de saúde tem até o momento aproximadamente 60 domicílios
cadastrados, onde o ponto de dificuldade é o alto índice de rotatividade das pessoas.
Quanto a demanda da rua Paraíso (escadaria) esta será direcionada para a secretaria de
obras.



GABRIEL SCHNEIDER LOSS
Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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